

Ibagué, 2 de abril de 2024

Comunicado de prensa 537

¡No lo olvide! Alcaldía ofrece apoyo vital a través de la Línea Naranja

En lo que va del 2024 se han registrado 209 casos atendidos en la Línea Naranja de la ciudad.

Durante el primer trimestre del año, la Alcaldía a través de la Línea Naranja ha brindado acompañamiento y apoyo a 209 personas, ofreciendo una vía de acceso vital para fortalecer la salud mental de los ibaguereños.

La Secretaría de Salud Municipal señaló la importancia de buscar ayuda, destacando que la salud mental no solo afecta el bienestar emocional y social, sino que puede hacer a las personas más vulnerables a enfermedades físicas.

"Queremos motivar a todos a que no se queden callados y busquen ayuda. Nuestra línea 3177012061 está disponible los 7 días de la semana, las 24 horas del día", señaló la Secretaria de Salud Municipal Liliana Ospina, subrayando el compromiso de la Alcaldía para ofrecer recursos para el bienestar mental de la población, con apoyo de los profesionales que están preparados para escuchar y orientar en su proceso de recuperación emocional.